

See English version below...

## Sprache: deutsch

### CV - Prof. Dr. Philipp Sandner

*Leiter des Frankfurt School Blockchain Center*

Prof. Dr. Philipp Sandner leitet das Frankfurt School Blockchain Center (FSBC) an der Frankfurt School of Finance & Management, welches im Februar 2017 initiiert wurde. 2018 führte ihn die Frankfurter Allgemeine Zeitung (FAZ) als einen der „Top 30“ Ökonomen Deutschlands auf. Weiterhin gehört er laut Capital Magazin zu den „Top 40 unter 40“. Zu seinen Themengebieten gehören Blockchain, Crypto Assets, Distributed Ledger Technology (DLT), Euro-on-Ledger, Initial Coin Offerings (ICOs), Security Tokens (STOs), Digitalisierung und Entrepreneurship.

Das FSBC berät Unternehmen hinsichtlich ihrer Blockchain-Aktivitäten, u.a. auch den ersten Crypto Fund Europas aber auch Startups und Konzerne. Herr Prof. Dr. Sandner ist im FinTechRat des Bundesministerium der Finanzen, im Blockchain Observatory der Europäischen Union und zudem Mitgründer des Blockchain Bundesverband e.V., der International Token Standardization Association (ITSA) e.V. und der Multichain Asset Managers Association.

### Kontakt und Social Media – Prof. Dr. Philipp Sandner

Internet	<a href="http://www.fs.de/sandner">http://www.fs.de/sandner</a>
E-Mail	<a href="mailto:email@philipp-sandner.de">email@philipp-sandner.de</a>
Xing	<a href="https://www.xing.com/profile/Philipp_Sandner">https://www.xing.com/profile/Philipp_Sandner</a>
LinkedIn	<a href="http://de.linkedin.com/in/philippsandner">http://de.linkedin.com/in/philippsandner</a>
Twitter	<a href="https://twitter.com/philippsandner">@philippsandner</a>

### Kontakt und Social Media – Frankfurt School Blockchain Center

Internet	<a href="http://www.fs-blockchain.de">http://www.fs-blockchain.de</a>
Twitter	<a href="https://twitter.com/fsblockchain">@fsblockchain</a>
Facebook	<a href="http://www.facebook.com/fsblockchain/">http://www.facebook.com/fsblockchain/</a>

### Frankfurt School Blockchain Center

Das Frankfurt School Blockchain Center ist ein Think Tank und Forschungszentrum und beschäftigt sich vor allem mit den Implikationen der Blockchain-Technologie für Unternehmen und Wirtschaft. Neben der Entwicklung von Blockchain-Prototypen bietet das Center eine Plattform zum Wissensaustausch für Entscheidungsträger, Startups, Technologie- und Industrieexperten. Es setzt neue Forschungsimpulse und entwickelt zudem Lehrangebote für Studierende und Executives. Dabei konzentriert sich das Center vor allem auf die Bereiche Banken, Finanzen, Mobilität, Industrie 4.0.

## **Frankfurt School of Finance & Management**

Die Frankfurt School of Finance & Management ist eine international anerkannte und akkreditierte Business School. Seit 20 Jahren stehen wir für umfassende Ausbildung auf höchstem Niveau. Dabei decken unsere Seminare und Weiterbildungsprogramme alle Karrierestufen ab.

## **Language: English**

### **CV - Prof. Dr. Philipp Sandner**

*Head of Frankfurt School Blockchain Center*

Prof. Dr. Philipp Sandner is head of the Frankfurt School Blockchain Center (FSBC) at the Frankfurt School of Finance & Management. In 2018, he was ranked as one of the “Top 30” economists by the Frankfurter Allgemeine Zeitung (FAZ), a major newspaper in Germany. Further, he belongs to the “Top 40 under 40” – a ranking by the German business magazine Capital. The expertise of Prof. Sandner in particular includes blockchain technology, crypto assets, distributed ledger technology (DLT), Euro-on-Ledger, initial coin offerings (ICOs), security tokens (STOs), digital transformation and entrepreneurship.

The FSBC advises companies concerning their blockchain activities, e.g. the first European crypto fund, various startups and corporations. Prof. Sandner is a member of the Fintech Council (FinTechRat) of the Federal Ministry of Finance and also engaged in the Blockchain Observatory established by the European Union and, additionally, founding member of the German Blockchain Association e.V., the International Token Standardization Association (ITSA) e.V., and the Multichain Asset Managers Association.

### **Contact and Social Media – Prof. Dr. Philipp Sandner**

Internet <http://www.fs.de/sandner>  
Mail [email@philipp-sandner.de](mailto:email@philipp-sandner.de)  
LinkedIn <http://de.linkedin.com/in/philippsandner>  
Xing [https://www.xing.com/profile/Philipp\\_Sandner](https://www.xing.com/profile/Philipp_Sandner)  
Twitter [@philippsandner](https://twitter.com/philippsandner)

### **Contact and Social Media – Frankfurt School Blockchain Center**

Internet <http://www.fs-blockchain.de>  
Twitter [@fsblockchain](https://twitter.com/fsblockchain)  
Facebook <http://www.facebook.com/fsblockchain/>

### **Frankfurt School Blockchain Center**

The Frankfurt School Blockchain Center is a think tank and research center which investigates implications of the blockchain technology for companies and their business models. Besides the development of prototypes, it serves as a platform for managers, start-ups, technology and industry experts to share knowledge and best practices. The Blockchain Center also provides new research impulses and develops trainings for students and executives. It focuses on banking, finance, mobility, and “Industrie 4.0”.

**Frankfurt School of Finance & Management**

Die Frankfurt School of Finance & Management ist eine international anerkannte und akkreditierte Business School. Seit 20 Jahren stehen wir für umfassende Ausbildung auf höchstem Niveau. Dabei decken unsere Seminare und Weiterbildungsprogramme alle Karrierestufen ab.